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导读

晋江赴云南贵州招聘
初步达成意向1556人 P2

紫帽片区晋江学校
小学部准备交付使用 P2

“我在晋江过大年”
小记者同题作文选登 P6

福建豹发力男篮
王哲林陈林坚将复出 P8

本报记者_许洋洋

本报讯 记者昨日从晋江市长专线办获悉，本周
二（2日）下午3时至5时，晋江市水利局局长蒋东晓将
轮值接听市长专线电话；本周四（4日）下午 3时至 5
时，晋江市公安局政委苏家明
将轮值接听市长专线电话。

届时，欢迎广大民众和企
业就以上单位职责范围内的事
务拨打 85612345 市长专线电
话，或扫描右侧二维码进入“市
长专线直通车”微网站，进行咨
询、提出意见和建议。

水利局、公安局
本周轮值接听市长专线

本报记者_张茂霖

2月的最后一天，晋江天空云系较多，风力不大，
阳光若隐若现，体感较为舒适。据晋江气象台监测显
示，各镇街最高气温普遍在20℃左右，内坑镇测得全市
最高的22.5℃.

今日是开学首日，瑞雪从晋江气象台了解到，晋江
最高气温将上升至23℃左右。不过，春天的天气说变
就变，明天，受冷空气影响，晋江将出现明显大风降温
天气，最高气温将下降至19℃左右，沿海最大风力可达
8~9级。大家要及时添加衣物，做好防风保暖工作。

今天晴转多云，14℃~23℃，沿海东北风转偏南风
3~4级；明天多云转阴，14℃~19℃，沿海东北风6~7级、
阵风8~9级；后天小雨转多云，11℃~17℃，沿海东北5~
6级、阵风7~8级。

明天冷空气“到货”
沿海最大风力8~9级
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本报记者_蔡明宣

本报讯 记者昨日从晋江市工
信局获悉，截至正月十五，晋江规模
以上工业企业开工率达 97%以上。
元宵过后，晋江企业迅速从“假期模
式”转入“工作状态”，高效有序掀起复
工热潮，全力冲刺一季度“开门红”。

生产车间工位上座无虚席，工
人们埋头车缝，部分已经做好的成
品整齐地码放在车间后端，等待输
送到下一个环节……位于晋江池店
的安踏集团鞋生产鞋业部生产车间
里，已恢复到年前满负荷的生产状

态。早在正月初八开工当日，该生产
车间开工返厂率已经达到92%。“开工
前三天，出勤率已经达到95%。”安踏集
团鞋生产鞋业第二事业部高级总监雷
世源说。

比安踏早一天，福建晋工机械
有限公司也正式开工，当天员工到
岗率已达 95%。“其中省外员工占
比约四成，这部分员工中 70%选择
了留晋过年。”该公司人力行政副
总经理郑前远告诉记者，今年春节
期间，一些留晋员工还自愿报备加
班，除按法定核算工资外，公司还
为大年三十留晋员工及正月初一

值班人员发放礼包。“初七开工当
天，公司为员工发放的开工红包也
从去年的 200元提升至 500元。”

值得高兴的是，晋工 1月份营收
同比增长52%。“从目前的订单看，相
较于去年，一些大客户下的订单量已
经翻番，今年全年同比增长 20%至
30%问题不大。”郑前远说。

“今年年初，公司的轮式叉装机入
选第五批国家级制造业单项冠军。我
们将以此为契机加大推广力度。”郑前
远表示，今年,晋工将继续加大自主品
牌市场开拓力度，走国内国际双循环
路线，在重点拓展国内市场的同时，继

续走出去开拓市场空间。
盼盼食品晋江公司农历正月初

五开始复工复产，500多人准时到岗，
返厂率100%。更可喜的是，盼盼1月
份订单同比增长50%，预计第一季度
订单量比增20%。

伴随着“轰轰”作业声，信泰集团
已全面开工。目前，信泰集团各事业
部订单生产均已经安排到3月底，1、2
月份订单比增 60%以上。预计 2021
年员工总人数将在去年基础上再增
加30%达4000人左右……

连日来，记者跟随市工信局深入
企业走访调研发现，嘉利玩具、号手

服饰、远大服装、逸锦化纤、劲心劲
意、百宏等不少企业已全面复工复
产。不少企业表示，同比去年，一季
度预计订单量和营收均有增长。

“针对工业企业开工后存在的主
要问题，我们将从机器换工、提升企业
效益等多个层面进行解决，全力保障
企业生产运营。”晋江市工信局相关负
责人表示，调研过程中，他们发现纺织
鞋服、陶瓷、机械、食品等企业一季度
订单较充足，企业家普遍看好2021年
市场。此外，晋江各大产业春节期间
用电、用气量剧增，企业生产状况相较
2019年同期有两位数以上的提升。

高效有序复工忙 全力冲刺“开门红”
晋江规模以上企业开工率超97%

本报记者_吴晓艳

本报讯 日前，记者从晋江市贸促会了解
到，第二十三届中国（晋江）国际鞋业暨第六届
国际体育产业博览会（以下简称“鞋（体）博
会”）将于 2021年 4月 19日至 22日在晋江市国
际会展中心举行，线上展会将同步举办。

据悉，本次鞋（体）博会规划展览面积 6万平
方米，将设置 2200个国际标准展位，展出范围包
含鞋类成品、体育用品、鞋材辅料、鞋机等。

值得一提的是，此次展会将挖掘“云上会
展”潜力，在展会现有官方网站（http://cn.cn-jif.
com/）的基础上，以 VR虚拟现实、移动互联网、
云服务、大数据等先进技术为依托，以更好服
务境外参展商和客商为重点，搭建一届新型的
线上云展会平台。

“全球疫情仍未缓解，为解决境外参展商、
采购商未能参加线下展会的问题，以及线下展
位限制问题，组委会将同步举办线上鞋 (体)博
会。”晋江市贸促会相关工作人员表示，希望通
过线上线下融合，助力晋江市企业在新一轮市
场竞争中，实现企业转型、渠道创新、营销模式
创新。

此外，晋江鞋 (体)博会将成立专门营运团
队，365天不间断提供展示和交易服务，每季度
更新企业展品信息，提升线上营运效率和水平，
加强企业展示、供需信息线上化、常态化，增加
线上展会实效，实现展会的线上化和可持续性，
打造永不落幕的鞋（体）博会。目前，线上展会
试营运已经开启。

据悉，此次线上展会有不少亮点。首先，
买家可精准对接。线上平台支持多重检索，
可对企业、产品进行检索；客商在线直连，达
到即时消息，实时互通；产品全方位展示，对
产品进行全面了解；一键对接，发布需求，精
准对接。其次，展商线上管理便捷。展商在
平台上可实现对公司产品、员工、邀约、商脉
圈、热点圈、直播、订单、消息、通知的管理及
数据观察。

线上线下同步
第二十三届鞋（体）博会
4月19日至22日举办

本报记者_许春

“路面硬化以后，不仅好走了，春
节期间也不堵车呢。”昨日，看着社区
即将修好的龙桥路上车来车往，晋江
新塘后洋社区党支部书记杨志谦露
出了欣慰的笑容。

“我们争取再多动员几户居民，
通过借地把部分路段再拓宽一些，让
来往的车辆更好掉头。等装上路灯、

提升沿路景观以后，龙桥路就更‘高
大上’了。”晋江市委下派后洋社区党
支部第一书记杨清鑫憧憬说。

从坑坑洼洼到平坦开阔，这个春
节，龙桥路的变化，让往来居民喜笑
颜开。居住在附近的杨建新感触颇
深，重修前，龙桥路只是一条破旧的
小路，不少路段还裸露着泥土，可谓
颠簸难行。

春节前，社区干部、贤达开始沿

着道路两旁逐户、逐家企业做工作，
希望大家一起捐资、捐地，和社区同
心协力修好龙桥路。

“路修好了也是造福我们自己，
这是好事，肯定要支持的。”捐资又
捐地的居民杨阿伯很赞同此举，如
今看着经过硬化拓宽的龙桥路焕然
一新，他越发觉得大家的决定做得
对，“社区的事，就是大家的事，只
有大家一起出力，才能把社区建得

更好。”
不止于修路，在后洋社区新一年

的项目建设工作表上，还列着多个重
点目标——启动塔山公园二期建设，
打造一条党建文化长廊，建成党建一
体化阵地，建设室内体育馆等。

“后洋社区是晋江市‘奋蹄马’
治理转化社区之一，经过一年多的
治理转化，完成大小项目 21 个，社
区建设初现成效。”杨清鑫说，当

前，后洋社区基础设施建设有了一
定基础，今年将重在提升社区建设
品质。如后洋社区室内体育馆的建
设，就是基于社区缺乏运动场所而
策划的。

“群众的呼声，就是我们的努力
方向。”杨志谦坦言，社区每一个改
造、提升项目的落地，关乎着居民生
产、生活环境的改善和群众获得感、
幸福感的提升。

先打好基础 再提升品质
新塘街道后洋社区项目建设跑出“加速度”

阳春三月，踏青赏花好时节。公园里、道路上，到处弥漫着春天的气息。在晋江，有哪些地方适合赏花呢？一起来看看
吧！

花开时节，晋江市最大的生态公园崎山公园已是落英缤纷。在山林区，三四百株广州樱惊艳登场，和周边的山石、流
水、水车相映成趣。据了解，3月初，广州樱将迎来盛放期，也就是最佳观赏时期。

八仙山公园一向是晋江市民热衷前往休闲、运动的好地方。前阵子，含苞待放的桃花“犹抱琵琶半遮面”，成了不少市
民的打卡地。昨日下午，记者前往八仙山公园的桃花林，一片片桃花已形成粉色的海洋，蔚为壮观。在朵朵桃花的掩映下，
大家笑容满面、欢声笑语。而在桃花林及亲子园附近，木棉花也已绽放，竞相争艳。

青阳街道金溪路上，艳丽的木棉花如约而至。一朵朵木棉花如一团团火焰在枝头燃烧，好不热闹。据了解，木棉花期
为一个月左右，目前也正是赏花好时节。 本报记者_沈茜 秦越 文图

《求是》杂志发表习近平总书记重要文章
坚定不移走中国特色社会主义法治道路，为全
面建设社会主义现代化国家提供有力法治保障

崎山公园广州樱绽放，吸引市民前往观赏。

(全文详见5版)


